## "Kreativquartier" feiert vielfältig mit

Zum Hafengeburtstag gibt es das Projekt "Ruhrort 300+" mit einem umfangreichen Programm übers Hafenfest hinaus

Von Dennis Bechtel

Kunst, Musik und Theater: Mit dem Quartiers-Projekt "Ruhrort 300+" locken Kreative anlässlich des Hafeniubiläums zu zahlreichen Veranstaltungen in den Stadtteil. "Uns war schnell klar, dass wir etwas in der Größenordnung der Akzente 2010 starten wollen", sagt Heiner Heseding vom Organisations-Team. "Ich denke, wir haben ein gutes und abwechslungsreiches Programm zusammengestellt, das schon vor dem Hafenfest beginnt und Ruhrort von seiner besten Seite zeigt", so der Leiter der Christengemeinde. Das Proiekt 300+ läuft weit über das Hafenfest hinaus - bis November gibt es regelmäßige Veranstaltungen.

Los geht's heute, 25. Mai, in der Kneipe "Zum Hübi" an der Dammstraße. Musiker sind eingeladen, an einer Jam-Session teilzunehmen und den Gästen einzuheizen. Außerdem kann man den Abend nutzen, sich noch einmal einen Überblick über die zahlreichen Teilprojekte und Veranstaltungen von "Ruhrort 300+" zu verschaffen.

Bereits seit 90 Jahren feiern die Ruhrorter am Fronleichnamstag die Schiffsprozession. "Im Jahr des Hafenjubiläums erweitert das Kreativquartier diese Veranstaltung mit zahlreichen weiteren Schiffen und



Das "Kreativquartier" feiert 300 plus: Stefan Schroer, Heiner Heseding, Wolfgang van Ackeren (Kulturwerft) und Künstlerin Iris Weissschuh (v.l.) . FOTO: TANJA PICKARTZ

einem bunten Rahmenprogramm", erklärt Stefan Schroer vom Lokal Harmonie, das sich ebenfalls beteiligt.

Die Organisatoren legen viel Wert darauf, Besucher zu Entdeckungstouren in den Stadtteil zu locken. Beispielsweise mit der Ausstellung "to be" von Thomas Weis in der Christengemeinde an der Landwehrstraße 55. Er stellt den Wandel des Stadtteils dar. Nach der Vernissage am Donnerstag, 26. Mai, um 13 Uhr hat man genügend Zeit, in die Bilder einzutauchen, bevor ab 17 Uhr weitere Kunst auf dem Museumsschiff Oskar Huber unter dem Titel "Vom Leinpfad zur Leinwand"

wartet. Weitere Höhepunkte am Wochenende: Das Puppentheater "Der Wal am Rhein" am Freitag und Samstag ab 20 Uhr in der Christengemeinde und die Ausstellung "Hafen in Farbe" von Dimitrij Surkov, die Sonntag um 11 Uhr im Binnenschifffahrtsmuseum eröffnet wird.

Wenn dann das Hafenfest am 3. Juni beginnt, ist das "Kreativquartier" mit Kunstprojekten beteiligt. Darunter die Klanginstallation Klima-Anlage, die das Klima im Gemeindehaus an der Dr.-Hammacher-Straße hörbar macht.

Programm-Info: www.kreativquartier-ruhrort.de